

## **JUSTICIA**

## Aprueba extradición de 'El Contador', si lo encuentran

José Alfredo Cárdenas, alias "El Contador" y sobrino de Osiel Cárdenas, líder del Cártel del Golfo, fue liberado en noviembre de 2024 por orden de un juez debido a fallas de la FGR en la justificación de su detención. Sin embargo, el 17 de diciembre, la Secretaría de Relaciones Exteriores aprobó su extradición a Estados Unidos por delitos de narcotráfico A finales de año, Cárdenas intentó frenar su entrega mediante un amparo, pero un juez del Estado de México le negó la suspensión definitiva. Si es recapturado, la FGR podrá extraditarlo.

## **DERECHOS HUMANOS**

## Amnistía Internacional exige investigar hallazgo de fosas en Jalisco y Tamaulipas

Ante el hallazgo de fosas clandestinas y hornos crematorios en **Jalisco** y Tamaulipas, Amnistía Internacional exigió al Estado mexicano una investigación inmediata, así como medidas de protección para los buscadores que hicieron los descubrimientos. La organización destacó la ausencia del Estado en la crisis de desapariciones y <u>urgió a las autoridades a reconocer</u> <u>y respaldar a los colectivos que han</u> asumido esta labor.

## SEGURIDAD PÚBLICA

## Buscan a ex funcionario y hallan en su casa en Morelos altar con cráneos

Durante un operativo para detener a Dionicio Emanuel Álvarez, exfuncionario de Morelos investigado por corrupción, la Fiscalía Anticorrupción encontró en su domicilio un altar con presuntos restos humanos, incluidos al menos tres cráneos en una vasija de barro, veladoras y objetos rituales. El hallazgo ha generado especulaciones sobre posibles vínculos con prácticas esotéricas, específicamente con la religión de Palo Mayombe. Ante esta situación, se abrió una nueva investigación, además de continuar con la búsqueda del ex servidor público.



## un 60% en Aguascalientes

aumentado significativamente durante la administración de María Teresa Jiménez Esquivel (2022-2024), con un incremento en los homicidios dolosos de 70 en 2022 a 112 en 2024, según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. En total, se han registrado 227 asesinatos desde octubre de 2022 hasta enero de 2025, de los cuales 143 fueron con armas de fuego. El mes más violento de su gestión fue julio de 2024, con 18 homicidios. INTERNACIONAL

## Zelenski acepta la tregua,

## Rusia aún pone condiciones Putin aceptó la propuesta de Trump

de una tregua en **Ucrania**, pero con condiciones, incluyendo que sin para una paz duradera y que Kiev no aproveche para rearmarse. Rusia ha recuperado parte de Kursk, región clave en la negociación. Putin mostró disposición a discutir con Trump, mientras que Zelenski ya aceptó la propuesta. **Trump** calificó la respuesta rusa como "prometedora, pero incompleta". Rusia también invitó a empresas occidentales a regresar, aunque sin incentivos especiales, y sugirió que un acuerdo con EE.UU. podría reactivar el suministro de gas a Europa.



# 4 equipos mexicanos buscan

la gloria en Concachampions Los cuartos de final de la Copa de Campeones de Concacaf están definidos, con cuatro equipos mexicanos en competencia: **América** y **Cruz Azul,** que se enfrentarán en el *Clásico Joven,* además de Tigres y Pumas. América, que ya eliminó a Chivas, ahora se medirá ante la Máquina en una serie intensa que iniciará el 1 de abril y concluirá el 8 del mismo mes. Tigres buscará su pase a semifinales contra el LA Galaxy, mientras que Pumas enfrentará al Vancouver Whitecaps, que eliminó a Monterrey. En otro duelo destacado, el Inter Miami de Messi se medirá al LAFC en un choque de alto nivel.

# **CULTURA**

Toros sin sangre: nueva propuesta en el Congreso Las corridas de toros en las que se prohíben las lesiones y la muerte del animal serán una nueva modalidad de la fiesta brava, permitiendo solo el uso del capote y la muleta. Esta iniciativa surgió tras un giro legislativo inesperado luego de que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, respaldara la postura de la presidenta Claudia

